

Quitter le droit ? pour aller où ?

Par **bertille**, le **04/11/2014** à **18:43**

Bonjour,

Je voudrai savoir où on peut aller avec un M1 de droit hors droit pur et concours.

En fait j'ai l'impression que les juristes n'ont pas envie de nous apprendre le métier (à travers les stages et jobs chez des juristes que j'ai fait).

Si c'était à refaire jamais je ne referai de droit car cette branche me dégoûte (on ne cherche que des gens qui ont déjà de l'expérience). Au final faire des études de droit a été la plus grosse erreur de ma vie. Et je suis qqn qui s'accroche mais à un moment c'est décourageant quand personne ne veut donner sa chance aux gens (même pour des stages c'est super galère).

Les cadres actuels ont bien été formés par quelqu'un. par contre eux ne veulent pas apprendre le métier aux jeunes. En gros après moi on retire l'échelle.....Ca me dégoûte.

J'ai+ de 26 dc pr l'alternance c'est mort. Je me demande où je pourrai aller. En plus j'en ai marre de gâcher ma vie ds des formations pour rien.

Désolé c'était mon cri du coeur.

Par **HT13**, le **04/11/2014** à **18:53**

Bonsoir,

Tout dépend de ton M1 mais d'après de nombreux étudiants, le M1 n'est pas si important que ça dans le futur projet professionnel ...

Si le droit ne t'intéresse vraiment plus mais que tu souhaites toutefois rester dans le domaine des sciences sociales, peut-être devrait-tu te renseigner auprès de certaines écoles de commerce, des agences immobilières, de services de ressources humaines, dans les services de la fonction publique, dans les collectivités territoriales par exemple ... Ou alors, si tu es vraiment motivé(e?), il me semble que certains IEP font passer des concours d'accès à un grand nombre de Masters très réputés ...

Question fondamentale : qu'est-ce qu'il te déplaît dans le cursus d'études juridiques ?

Par **bertille**, le **05/11/2014** à **00:58**

Bonsoir,

Merci de ta réponse.

Je suis en M1 de droit privé mention privé. J'aime le droit mais mes expériences pro m'ont vraiment dégoutées.

J'ai vraiment l'impression d'attirer les mauvaises personnes en entreprise.

Ca me fait de la peine car je mets du coeur dans mon travail et je veux juste apprendre. Et en gros je tombe soit sur des gens qui ne me donnent rien à faire (du genre cabinet d'avocats), soit sur des gens qui me font la misère (du genre collègue qui te dit que c'est bien par devant et qui te casse par derrière.

J'ai le droit d'apprendre de mes erreurs non ? super constructif en plus plutôt que de m'expliquer elle bave sur mon dos....

J'aimerais devenir plus autonome mais ça risque pas d'arriver car personne ne me forme (alors que je suis franchement serviable. Je me suis souvent tapée les photocopies des autres, je dépanne, etc.mais c'est toujours unilatéral)

A un moment j'aimerais bien apprendre mon métier et pas uniquement servir de larbin/bouche trou ou tout ce qu'on veut.

Pour les IEP je peux pas j'ai eu un redoublement, du rattrapage et une erreur d'orientation, mon dossier est pas extraordinaire.

Je voudrais apprendre pour de vrai un métier (s'il y a du droit dedans au moins j'aurai pas bossé pour rien)et je cherche un milieu où les gens ne te tirent pas dans les pattes (du genre pas avocats/notaires et autres milieux mondains où tu n'es rien si tu n'es pas des leurs).

En plus,j'ai l'impression qu'on est considéré comme un vieux quand on a passé les 26 ans. Les gens considèrent que tu dois être formée sinon tant pis pour toi. Donc si t'es mal tombée comment tu fais ?

J'aimerais bosser avec des collègues sympas qui partagent et pour l'instant j'ai pas encore rencontré ça dans le droit pur. Suis-je trop idéaliste ? Je suis sensible et j'attache de l'importance aux relations humaines et donc je suis déçue.

Par **HT13**, le **05/11/2014** à **15:03**

Bonjour,

Je t'en prie c'est normal :)

Ah d'accord, et la délocalisation ne te tente pas ?

Peut-être que certains "collaborateurs" moins pénibles que ceux décrits ont des alternatives ? Mais je pense que le larbin est nécessaire pour tester la personnalité et l'endurance du "salarié" ... Il ne faut pas te décourager pour montrer à tes supérieurs que tu n'as pas un dossier brillant mais que tu as du caractère et que tu aimes apprendre ;)

Pour les IEP, je pensais plutôt aux concours d'entrée en Masters ...

Le monde du droit est très élitiste c'est vrai mais c'est partout pareil : les pistons jouent, le paraître également ...

A 26 ans je trouve honorable d'avoir un travail dans ce pays en crise donc il n'est pas réducteur de dire que tu es "vieux" ou "vieille", biologiquement et socialement les vieux sont vieux à partir de l'âge d'environ 80 ans ... Sans blesser personne bien entendu

Mais tu es formé(e?) étant donné que tu as un M1 en droit privé ! Certaines entreprises se damneraient pour avoir un juriste en droit privé !

Certes le domaine du droit est un monde de requins la plupart du temps mais il existera toujours une petite perle (que ce soit un mâle ou une femelle) qui fera exception à la règle donc ne désespère pas, je suis sûr que tu vas trouver chaussure à ton pied ;)